

## LE BIENHEUREUX ALBERT LE GRAND

Moins connu que son illustre disciple, Albert le Grand jouit cependant dans les sphères théologiques d'un prestige indiscutable. Il y porte le beau titre de Docteur universel.

Sa renommée devrait toutefois dépasser ce domaine et s'étendre davantage dans l'Eglise. On admirera en lui un des plus remarquables modèles qui puissent être proposés à l'imitation des savants et des intellectuels catholiques. Grand aussi par sa vertu, les prières de ses nouveaux admirateurs pourraient peut-être obtenir du ciel la grande faveur de le voir inscrit au nombre des saints et décoré de l'auréole des docteurs. Aussi le public accueillera-t-il avec intérêt la brochüre qu'un frère du Bienheureux Albert le Grand, le R. P. A.-M. Richer, O. P., vient de lui consacrer. L'Oeuvre des Tracts l'a publiée dans sa collection et on ne peut qu'en souhaiter une large diffusion. Elle se vend 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent (port en plus), à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



## LES DERNIERES ANNEES DE BOSSUET

Ce volume, publié par Desclée, De Brouwer et Cie, à Bruges, contient le journal de Ledieu pour les années 1703 et 1704, les dernières de la vie de Bossuet. Il est plein de renseignements sur les affaires qui, en ces temps, troublerent l'Eglise de France. Il nous faut en outre admirer l'indomptable énergie du vieil évêque préparant, jusqu'à la fin, des ouvrages que la mort ne lui permit pas de publier, et restant fidèle à lui-même, au terme d'une vie tout entière consacrée au service de Dieu et au bien des âmes. Son fidèle secrétaire a noté jour par jour les progrès de la cruelle maladie qui finit par l'emporter. On y lit aussi en appendice la relation émue des derniers jours de l'évêque de Meaux.



## LE R. P. CYRILLE BEAUDRY, C. S. V.

On nous a adressé un exemplaire d'une conférence du R. P. Alphonse Grandpré, C. S. V., donnée aux élèves du Séminaire de Joliette le 3 mai 1929, à l'occasion du 25ème anniversaire de la mort du R. P. Cyrille Beaudry. C'est un résumé, à grands traits, de la vie et de la physionomie de ce célèbre éducateur qui a laissé un souvenir si vivant et si profond au Séminaire de Joliette, auquel il a consacré 36 années de sa vie et dont il fut le Supérieur à trois reprises. Avant son entrée dans l'Institut des Clercs de Saint-Viateur, il avait été quelque temps missionnaire dans le diocèse de Vancouver, dont Mgr Demers était alors l'évêque. Il